



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 162
12 de abril de 2019

Facultad de Jurisprudencia dio la bienvenida e inducción a estudiantes del nuevo periodo académico

La Dirección de la Carrera de Derecho y la FEUE, inauguraron el nuevo periodo académico con la presencia de la Vicerrectora Académica, Dra. María Augusta Espín.

César Muñoz, Director de la Carrera de Derecho manifestó que la Facultad cuenta con las herramientas necesarias para la información integral de sus estudiantes. Destacó los programas de vinculación con la sociedad y Consultorios Jurídicos Gratuitos, donde realizan labor social y complementan la formación profesional de los estudiantes, ya que vinculan el trabajo del joven abogado con la realidad social.

Además, explicó que los estudiantes de primero y segundo semestre, tienen un nuevo reto, ser parte del rediseño curricular, lo que implica una nueva malla conformada por nuevos componentes como EL PROYECTO INTEGRADOR DE SABERES, el cual será clave en la investigación de proyectos desde el inicio de la Carrera.

María Augusta Espín, vicerrectora Académica, resaltó la importancia de la Carrera de Derecho, al contribuir y consolidar una nueva Universidad, ya que sus docentes entregan una amplia formación académica a los jóvenes.

Luis Fernando Cabrera, Director de Aseguramiento de la Calidad, expresó la importancia de la ejecución de los procesos académicos en toda la Universidad, lo que aportará a la Acreditación de la Universidad Central entrará en octubre y noviembre de este año. El acto se desarrolló en el Paraninfo Che Guevara en la mañana y en la tarde. **I.F**